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 平平成成 3300 年年度度南南がが丘丘ウウェェルルシシーー自自治治会会定定期期総総会会議議事事録録     

日 時 平成 30 年 4 月 15 日（日）10:00～10:58 場 所 ウェルシー集会所 2F 会議室 

  

平成 30 年度南が丘ウェルシー自治会の定期総会が以下の内容で開催されました。 

当日のご意見等については自治会役員会で受け止め、今後検討させていただきます。 

 

１．議長・書記選出および資格審査 

    希望が無いため役員会から、議長に 3-106 の和田さん、書記に 3-206 の寺田さんを指名しました。 

    会員総数 306 名（平成 30 年 4 月 1 日現在）に対して、 

    出席者 62 名＋委任状 191 名＝253 名 （253/306 名＝82.7％） 

    会員総数の 1/2 以上であるため、自治会会則第 6 条 1 項により、本総会は成立しました。 

 

2．議事（平成 29 年度南が丘ウェルシー自治会） 

	 	 	 	 	 ●議案 1 号 平成 29 年度事業報告の承認について 

     ●議案 2 号 平成 29 年度収支決算書及び監査報告の承認について 

     ●議案 3 号 自治会会則改定（案）の承認について 

  議事（平成 30 年度南が丘ウェルシー自治会） 

     ●議案 4 号 平成 30 年度事業計画（案）の承認について 

     ●議案 5 号 平成 30 年度収支予算（案）の承認について 

     ●議案 6 号 平成 30 年度秦野南が丘ウェルシー防災会組織の承認について 

   

３．質疑・意見等 

（１）	議案 1・2 号について 

【質問】普通預金で管理と言われたがどこの銀行か。きちんと預金通帳を確認し監査したのか。 

〔回答〕横浜銀行秦野支店です。定期預金も同じ銀行です。通帳を確認し監査した。間違いありません。 

                             以上、回答は 29 年度会計監査 

 

（２）	議案 3 号について 

【質問】自治会費を値下げして均衡を図ることは良いことだと思う。30 年度予算では支出が増えている。

足りなくなるかもしれない。長期的に均衡するのは何年後として進めたのか。 

〔回答〕３つのケースのシミュレーションを行った。4 年先までは確認し、最終的には 250 円／月とす

ることにした。何年後に均衡するかは見ていない。高齢化も進む。大規模災害が発生するかも分

からない。少なくても４年先まで見据えた提案です。 

                             以上、回答は 29 年度財務部長 

回 覧 
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（3）議案 4・5・6 号について 

【質問】議案 4 号の防災訓練の実施について、去年 9 月に給水体制の実訓練はやっていない。個人（個

宅）にどう配るのか検討して欲しい。 

〔回答〕給水訓練は３年前に一度実施している。国の方針は自助での対策が強くなってきている。 

１週間くらいは自助で持って欲しいとなってきている。 

やり方や運用出来るよう検討したい。アルファー米も少し考える必要があるかもしれない。 

【質問】親睦行事の「芋掘り」は、高齢化が進む中、足が弱ってきており畑まで行って持って帰るのが 

厳しい人も増えている。参加しやすくなる工夫をお願いする。 

〔回答〕管理棟の横で事前に芋を用意しすぐ食べられる様にしている。アイディアが出れば検討する。 

今はアイディアすぐ浮かばないのでこの場で回答は難しい。是非提案して欲しい。 

以上、回答は 30 年度会長 

（4）その他の意見 

【質問】アルファ米の件でお尋ねしたい。水は自助での管理が強くなり、隣近所での助け合いが大切だ

と思う。アルファー米もどう有るべきか考えなければいけない。他の地域の状態など教えて欲しい。 

〔回答〕アルファー米はアレルギーの問題もある。個人的には自分の分は自分で確保した方が良いので

はと思っている。今後の課題だが、別の施策を行いアルファー米は確保しなくても良いのかもしれ

ない。 

〔意見〕アルファー米は 4 年間で確保するとしたことの１年目。必要最低限の量だと思う。各自自分で

と言うが、例えば共同購入と言う方法もある。今後の役員会で検討を進めて欲しい。 

以上、回答は 30 年度会長、副会長 

 

【質問】旧役員（文化体育部）の方に感想をお聞きしたい。文化体育部の行事が沢山ある。大変だと思

う。芋掘りなども３週間ずれての実施であった。予算も文化体育部の行事で半分は占めている。

行事に精選も必要かと思う、一度始めた行事をやめるのは難しい。印象と今後の課題をお聞きし

たい。 

〔回答〕本当に大変だった。しかしながら終わってみて、「良かった」と思っている。もう少し減らして

も良いかもしれないが、正直やって良かった。今はほっとしている。文化体育部だけでは出来な

い。DIY クラブとかウェルシークラブの協力があって出来たと思っている。 

以上、回答は 29 年度文化体育部部長 

 

【お礼】元気っ子クラブより 

  元気っ子クラブに 1 万円の助成金を頂いた。子供会が南が丘にあるのは大変うれしい。 

  今後共、宜しくお願いします。 

 

４．採決の結果について 

・	議案 1～6号の各号と平成 30年度自治会役員２１名は、原案どおり拍手多数により承認されました。

（各議案の内容については、配付済みの議案書を参照ください） 

 


